

明日香への遠足(6年生)



石舞台も貸切状態でした。



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています

絶好の遠足日和となりました。前半は、新沢小学校から飛鳥寺を経て石舞台へ。そして後半は石舞台から高松塚飛鳥歴史公園まで。合計約10キロメートルを歩くのが新沢小学校6年生の春の遠足です。この明日香までのハイキングコースは距離も景色も安全性も最高のコースです。昨年は臨時休校のため春の遠足は中止でしたが、何とか今年は感染防止対策に努めながら実施することができまし



た。マスク着用と熱中症対策、両方の対策が求められる中、さすが6年生です。マスクの着けはずしを自分でしっかり考え、判断し行動できる姿に頼もしさを感じました。



写真は加工して掲載しています

例年、遠足のハイシーズンとなると、県内外から驚くほどたくさんの児童生徒、学生が遠足や修学旅行で訪れる明日香です。しかし、コロナ禍の中、市内の小学校と近隣の小学校数校のみのガラガラの明日香村でした。おかげさまで飛鳥寺も石舞台古墳もゆっくりと見学することもできました。



写真は加工して掲載しています



写真は加工して掲載しています

飛鳥歴史公園がゴールです。子どもたちは、もうへとへとだろうと思っていましたが、貸切状態の芝生広場で元気に鬼ごっこをしているつわものもたくさんいました。還暦を迎えようとしている私は到底たちうちできませんが、とっても楽しい一日となりました。